
 
 
 
 

Gottes Stimme 
 
 

 
Viel Schlimmes wäre zu vermeiden 

liessen wir uns von der inneren Stimme leiten. 
Doch wissen wir leider selber oft nicht, 

dass es der Heilige Geist ist, der spricht. 
Oft sind wir hinterher dann schlau 
und wissen es dann ganz genau 

es war mit Sicherheit verkehrt, 
wir haben seine Stimme überhört 

Habe ich mich bei meiner Entscheidung wohl gefühlt 
oder war ich innerlich aufgewühlt ? 

 
Bei aufgewühlt steht die Ampel auf   r o t 

das heißt:  Halt, sonst kommst Du in Not. 
Wie schnell haben wir uns was eingebrockt 
und sind dann über uns selbst geschockt. 

 
Gott lässt uns nicht einfach so gewähren 

er will, dass wir lernen auf seine Stimme zu hören. 
In dem ganzen Gedankengewimmel 

hätten wir gern einen Zettel vom Himmel 
auf dem ganz klar steht 

Ja oder Nein, dies kannst du machen, 
doch jenes laß’ sein. 

 
Er gab uns eigenen Willen und Verstand 

und wir sind mit unseren Fehlern in seiner Hand. 
Wenn unser Wille in Gottes Willen ruht 

wird manches leichter 
und unsrer Seele geht’s gut. 

 
Als Gebrauchsanweisung für unser Leben 
hat er uns sein Wort, die Bibel gegeben. 
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